
平成３０年度 第３回羽島市立中島小学校運営協議会 記録

平成３０年１１月１７日（土）

１１：００～１２：００

（１）始めのあいさつ（会長）

・同窓会総会，ふれあい活動参観に引き続いて本会に参加していただき感謝したい。

・今後も子供たちの支援を地域ぐるみで行っていきたい。

（２）学校の様子について（校長）

・通学班旗の贈呈では，地域の交通安全支部とＰＴＡにお世話になり感謝したい。

・校外学習の見守りや環境整備などで，たくさんの支援をしていただいている。

・地域や保護者へ学校運営協議会のことが少しずつ浸透していると感じる。保護者の

中には，「自分も何かしたい」と読み聞かせをしてくださった方もいる。

・12月13日付け中日新聞「学び舎の空から」の取材依頼について説明する。

（３）今後の活動について（教頭）

・８～11月の学校運営協議会の動きと，今後支援をお願いしたいことを説明する。

・ひびきあい集会（12/7）について紹介する。

・タウンミーティング（12/4・11），ＣＳ協議会（1/25）について紹介する。

（４）意見交流（市之枝営農組合からの新米をいただきながら）

【ふれあい活動について】

・地域の方を講師に迎えることができてよかった。

・子供たちの元気な挨拶があり気持ちよかった。親と一緒に楽しく活動していた。

・親子体操では親子のふれあいがよく見られた。支援が必要な児童もいた。

・木の実クラフト＆タイルアートは自分の発想を生かせ，個性がよく表れていた。

自分にもできそうだと思わせる活動がよかった。

・点字はやや難しくないか。保護者と一緒に理解できたようだ。

・手巻き寿司作りでは親子一緒に楽しくしていた。今後も続けていけるとよい。

【地域との関わりについて】

・保育園訪問で１年生の子がはっきりと話していた。子供の成長に喜びを感じた。

・上中ふれあい文化祭に小学生も出演できるとよい。保育園児や中学生が出ている。

・ブロック塀の点検により通学路を変更したが，中学校は変わっていない。今後は，

通学路の変更を回覧板に回してほしい。

【学校運営協議会について，委員自身の声】

・運営協議会の動きが活性化している。具体的な活動が展開されている。

・運営協議会の方に助けていただいている。環境整備，見守り，米作り，さつまいも，

大豆，ミシンなど，とてもありがたい。保護者には，まだ浸透していないと思う。

保護者も関わっていけるとよい。

・安心安全部会では，事故のない学校になるよう考えていきたい。

・小学校に来る機会が増えて感謝している。子供たちと直接ふれあい笑顔を見られて

楽しい。子供たちに教えてもらえることが多い。協力できることはしていきたい。

・できる限り学校の行事や活動に参加していきたい。

・校外学習についていき，先生や子供たちと話すと心が豊かになる。小学校に来やす

くなり，小学校が近くなった。依頼を具体的にしてもらえると動きやすい。

（５）終わりのあいさつ（会長）

・地域の子供に声をかけられる社会，子供たちから元気をもらう社会を目指したい。




